



音楽会 ～3年ぶり有観客～



小野小学校長

10月29日(土)、3年ぶりに音楽会を保護者の方に生で鑑賞いただきました。いかがでしたでしょうか?学年入れ替え制で行うことで、PTAの理事様方には、大変お世話になりました。保護者の方々には、感染対策における鑑賞ルールにご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。

合唱・合奏ともに、学年が上がるにつれてレベルアップし、それぞれの学年の成長を感じた音楽会でした。今年の音楽会のテーマは「風」。さわやかな風、すてきな風を感じる一日となりました。

市内の5年生が集合

【実感!脳を鍛え、夢と希望をかなえよう】

19回目を迎える「川島隆太講演会」が11月9日(水)、エクラで行われました。市内の5年生が2部に分かれて集合し、体験型の講演会を聞きました。世界最先端の機器による実証実験で、「音読」「計算」「書く」「コミュニケーション」時は脳の血流量が増え、脳が活性化している様子を目の当たりにしました。

将来の自分の夢をかなえるために、脳の司令塔である前頭前野を鍛えることができる、今がとっても大事な時期であることを5年生に教えてくださいました。

前頭前野を元気にするためには、「早寝・早起き・バランスの良い朝ごはん」「読書」などが大切というお話も説得力がありました。ゲームやスマホは1時間以内にしておくことが、なぜ大事なのかも具体的にお話しくれました。

川島隆太講演会



10歳を境に
大人の脳に近づく

注意喚起

全国的に、新型コロナウイルス感染症の第8波が、懸念されています。本校でも、先日配布した文書の通り、学級閉鎖となりました。学校では引き続き、基本的な予防対策を徹底しているところです。ご家庭におかれましても感染対策とともに、お子様の体調管理の方、どうぞよろしくお願い致します。

小野っ子フォトコーナー



【6年 プログラミング授業】
6年生はマイクロビットで、数字を連続して表示させるフラッシュ暗算機を作成しました。

★本授業は、明石高専の上泰教授にお世話になり、木下記念事業団の助成事業として実施されています。



【5年 プログラミング授業】
5年生はマイクロビットで、アニメーションの基本的なプログラムを作成しました。



【4年 福祉学習：手話体験】
聴覚障害のある方と手話であいさつやジェスチャーゲームを行い、学びを深めました。



【3年 防災センター見学】
消防士さんから消防自動車や救急車のこと、防災センターの役割についてお話を聞きました。



【2年 社会見学：姫路市立水族館】
大きなすいすいエイやかめが泳いでいたよ。みんなで食べたお弁当はとってもおいしかったよ！



【1年 生活科：秋見つけ】
大池周辺で秋をたくさん見つけてきました。その材料でかっこいいお面作りもしたよ！